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Je voudrais tout d’abord féliciter toute l’équipe salariale pour son enthousiasme et son 
implication qui font que le GAB 65 est toujours là, et bien là. 

Nous sommes aujourd’hui bien présents sur le territoire, fiers de voir le nombre de nos adhérents 
augmenter, grâce à cette dynamique instillée par nos salariés mais aussi les administrateurs et 
partenaires.  

Les projets continuent d’avancer sur les diƯérents thèmes : 

- GIEE élevage 
- Mise en place d’échanges entre éleveurs et céréaliers, mais aussi entre céréaliers et 

boulangers 
- Maraîchage et arboriculture 
- La Bio pour Tous 
- Et l’accompagnement de l’Odyssée d’Engrain dans la sélection participative. 
- Etc. 

Dans tous les domaines, de belles actions et des rencontres-formations innovantes ont été 
réalisées, suscitant de plus en plus d’engouement. Tout cela dans le respect de nos valeurs. Ces 
valeurs, nous les faisons entendre auprès de nos politiques en les interpelant sur les sujets que 
nous défendons tels que la loi d’orientation agricole, la Bio pour Tous ou le maintien des abattoirs 
sur le territoire.  

Au printemps 2024, l’Assemblée Générale de notre fédération nationale s’est tenue en Occitanie. 
Ce fut l’opportunité de créer des liens avec notre réseau et de faire remonter nos problématiques, 
la FNAB étant un porteur de parole et un défenseur de la bio sur l’ensemble du territoire français. 
Il y a eu beaucoup de travail de la part du réseau sur la loi d’orientation agricole, afin de faire figurer 
nos revendications. Nous avons obtenu gain de cause pour une bonne partie d’entre elles, tel 
que : l’objectif de 21% de surface en bio à l’horizon 2030, et des garanties que l’Agriculture 
Biologique soit dans le parcours formation et l’incitation à l’installation. 

Enfin, nous nous réjouissons de notre bilan financier, qui une année encore est positif, ceci grâce 
à la vigilance de Fanny et Thomas. Nous espérons maintenir cette stabilité financière, même si le 
contexte de réduction des budgets publics doit nous inciter à la prudence. Malgré tout, nous 
restons confiants car on voit des signaux positifs sur la reprise de consommation des produits 
bio. Nous entrevoyons également une prise de conscience des citoyens, concernant la nécessité 
de pratiques respectueuses de notre environnement pour le bien et la santé de tous. 

Merci à tous ! 

 

 


